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展望未來，港燈將繼續專注為住
宅及商業客戶提供完善和潔淨的
能源服務，又會繼續在適當範疇
內作出最優質的投資，確保提供
價格容易負擔且符合環保的供電
服務，同時維持自一九九七年起
每年超過99.999%的供電可靠度。

本人欣然提呈港燈電力投資及港燈電力投資有限 
公司（統稱「港燈電力投資」）的首份報告。

二零一四年一月二十九日，港燈電力投資向電能實業 
有限公司購入由香港電燈有限公司（「港燈」）經營的
香港電力業務的權益，並透過將其發行的股份合訂
單位上市，於香港聯合交易所開始買賣。

港燈憑藉源遠流長的光輝傳統和深植本地社群的歷
史根源，邁向新紀元。在過去一百二十多年，港燈
為香港的經濟和社會發展提供動力，成為世界上歷
史最悠久、服務最可靠的電力公司之一，引以自
豪，亦為香港舉世聞名的完善基建作出寶貴貢獻，
深感榮幸。

展望未來，港燈電力投資將繼續秉持審慎的策略方
針來建立和擴展業務，實現為單位持有人達至長
期、穩定回報增長的目標。集團全心全意專注香港
業務，加上強勁的財政狀況，使集團可更靈活、更
妥善地應對香港特別行政區管制計劃協議下的市場
變化。

二零一三年的重要發展
二零一三年，集團完成了兩項對未來五年發展有影
響的重大策略活動。

第一項是完成對現行管制計劃協議的中期檢討。 
港燈及其持份者均有參與這項討論，全面地檢討提
升管制計劃協議成效的方法，重點是在能源效益及
節約能源方面。管制計劃協議行之有效，檢討結果
重新確定了現行管制計劃的基本原則。

完成檢討後，港燈將成立能源效益基金，並會把每
年度因達到規定指標而獲得的獎賞注入基金，用以
推行改善項目，提升舊式住宅樓宇內電力設施的能
源效益。
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公司的環保目標，是繼續使用更多較潔淨的燃料來
生產電力，同時保持供電可靠度和可負擔的電價。

年內另一項重要發展，是港燈的二零一四至二零
一八年發展計劃獲香港特區政府審批通過。該項
計劃將成為港燈未來五年發展的基礎。在制訂計劃
時，港燈顧及到香港特區政府的能源政策和環保目
標，並保持與不同界別的持份者溝通。

發展計劃獲得通過的同時，港燈凍結二零一四年的
淨電價，並預計在正常的情況下，未來四年的淨電
價將可維持在現水平，確保繼續為五十六萬九千名
客戶提供可負擔的電價。

港燈亦將於未來五年投放港幣一百三十億元資本開
支，用於發電、輸配電系統、客戶服務及企業發展
上，金額與上一個發展計劃的資本開支相若。這些
投資將主要用來提升供電可靠度、服務水平及環保
標準。港燈將投資金額中的港幣三十億元，預留用
作興建一台全新的燃氣發電機組，有關項目須待香
港特區政府的書面確認。新機組預計於二零二零年
落成，取代將於二零一七及二零一八年相繼退役的
兩台燃煤發電機組，以及將於二零二零年退役的一
台燃氣聯合循環發電機組，以維持燃氣發電容量及
供電可靠度。

過去數十年，本港兩間電力公司的營運一直受管制
計劃協議規管。該份協議的架構設計著眼於長線規
劃和透明度，有利港燈作適時投資，令客戶和環境
受惠。

穩定的架構，亦讓港燈提供市民能夠負擔的電價，為
香港的住宅及工商客戶提供電力服務。公司認同政府
在能源效益及節約能源方面的政策目標，以保護環境
及履行國際責任。

現行管制計劃協議於二零零八年一月七日訂立，將於
二零一八年十二月三十一日期滿，屆時香港特區政府
有權將協議續期五年至二零二三年十二月三十一日。
港燈歡迎持份者就管制計劃協議的未來發展方向發表
意見，並將充分參與跟政府及各界人士的磋商。港燈
將繼續採取審慎務實的態度，為香港提供世界級的設
施，締造股東價值的長線增長。

港燈亦將於未來五年投放港幣
一百三十億元資本開支，用於發
電、輸配電系統、客戶服務及企
業發展上，金額與上一個發展計
劃的資本開支相若。

展望未來，港燈將繼續專注為住宅及商業客戶提供
完善和潔淨的能源服務，又會繼續在適當範疇內作
出最優質的投資，確保提供價格容易負擔且符合環
保的供電服務，同時維持自一九九七年起每年超過
99.999%的供電可靠度。過去五年的供電可靠水平更
提升至每個客戶每年停電時間少於一分鐘，為全球
最佳的可靠度紀錄之一。

衷心感謝集團各職級和各部門的同事發揮才幹，辛
勤工作。我期待與他們攜手共迎集團的新紀元，亦
感謝股份合訂單位持有人的支持，俾能充滿信心、
滿懷熱誠踏上一段新的旅程。

主席
霍建寧
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